



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Bilhakki Putra (2017): Pengaruh Partisipasi Dan Minat Siswa Non Muslim Terhadap Sikap Keagamaan Dalam Mengikuti Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMK Negeri Se Kota Pekanbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa minat dan partisipasi yang begitu tinggi dari siswa non muslim yang belajar agama Islam, padahal mereka tidak berkewajiban dalam mengikutinya, keyakinannya sendiri terhadap pesan-pesan ajaran Islam yang dipelajari tersebut masih belum maksimal. guru agama Islam menjadi latah dalam menyampaikan ajaran-ajaran yang viral dan penting dalam Islam menyangkut tema aqidah, tema halal dan haram serta kebenaran lainnya yang tidak bisa ditawar menawar sama sekali.

Penelitian ini bertujuan untuk; (1) Untuk menganalisa partisipasi belajar siswa non muslim dalam mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama. (2) Untuk menganalisa minat siswa non muslim dalam mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama. (3) Untuk menganalisa sikap keagamaan siswa non muslim dalam mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama Islam. (4) Untuk menganalisa pengaruh partisipasi siswa non muslim terhadap sikap keagamaan dalam mengikuti pelajaran Pendidikan Agama. (5) Untuk menganalisa pengaruh minat siswa non muslim terhadap sikap keagamaan dalam mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMK Negeri se Kota Pekanbaru.

Populasi dalam penelitian ini berjumlah 128 siswa non muslim tersebar di dua Sekolah Menengah Kejuruan Negeri di Kota Pekanbaru. Data penelitian ini diambil melalui angket yang disusun dengan skala likert.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, terdapat pengaruh yang signifikan antara partisipasi belajar siswa non muslim terhadap sikap keagamaan di SMK Negeri se-kota Pekanbaru dengan nilai signifikansi sebesar 0.022, dan diperoleh koefisien determinasi R^2 2,7 %. *Kedua*, terdapat pengaruh yang signifikan antara minat siswa non muslim terhadap sikap keagamaan di SMK Negeri se-kota Pekanbaru dengan nilai signifikansi sebesar 0.046 dan diperoleh koefisien determinasi R^2 sebesar 3,3 %.